

## **El Parque La Floresta cambiará su imagen**

**Ambato, 08 de septiembre.-** El GAD Municipalidad de Ambato en su compromiso de mantener los espacios públicos del cantón en óptimas condiciones y para crear entornos renovados que brinden comodidad y seguridad a la población, rehabilitará el Parque La Floresta, ubicado en la parte posterior del Hospital Milenium, al suroeste de la ciudad.

La inversión de la obra es de 90 mil 590 dólares, con un plazo de ejecución de tres meses y los trabajos iniciarán en el transcurso de los próximos días. La ejecución de la infraestructura estará a cargo del contratista Leonardo Galarza, anunció el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, durante su habitual rueda de prensa realizada este miércoles 07 de septiembre en el Edificio Municipal Central.

El nuevo parque tendrá mobiliario, caminerías de adoquín decorativo de varios colores, iluminación, arborización que cambie la imagen del paisaje e implementación de sistemas de riego sistematizado por goteo para mantener en buen estado al área verde del sitio.

El Alcalde destacó que estas intervenciones se llevan a cabo para mantener la característica de “Ambato Ciudad Jardín” y para poner a disposición de la ciudadanía espacios de recreación de calidad que permitan compartir en familia e incentiven un estilo de vida saludable mediante el ejercicio y las buenas normas convivencia.

“El parque está totalmente deteriorado y lo vamos a transformar, pues consideramos que los moradores de la zona se merecen un sitio de recreación de primera y seguro. Queremos que por donde vayamos Ambato sea tierra de flores y esto será posible sólo si los ciudadanos cuidamos las áreas verdes”, sostuvo Luis Amoroso.

“Realmente nadie le ha dado el valor que merece este parque y me alegra saber que esta administración municipal se ocupará de otorgar aquel adcentamiento digno que no ha recibido en muchos años”, expresó Mayra Loyola, moradora del lugar.

De esta manera, la municipalidad continúa transformando los espacios públicos de la ciudad, para que los ambateños tengan la infraestructura que merecen y mejoren sus condiciones de vida. (AJF)